

AUS EIGENER UND FREMDER FEDER

Fahrt in die Terra Cimbri geplant

06.06.2003 14:30 von Heike Arnold (Kommentare: 0) Die Vorstandschaft des Cimbern-Kuratoriums tagte im Rathaus

Fahrt in die Terra Cimbria geplant

Die Vorstandschaft des Cimbern-Kuratoriums tagte im Rathaus

Velden/Roana. „Gee bar mittanandar“ heißt „Gehen wir miteinander“. Auf Einladung von Bürgermeister Gerhard Babl kam die Vorstandschaft des Bayerischen Cimbern-Kuratoriums München/Landshut ins Rathaus zu einer Vorstandssitzung. Nach dem Mittagessen im Zellaachstüberl in Pauluszell, wurde die Jahresmitgliederversammlung des Bayerischen Cimbern-Kuratoriums im Hotel Goldene Sonne in Landshut fortgesetzt. Unter anderem stand auch die Vorbereitung der Fahrt des Cimbern-Freundeskreises Landshut ins Cimpergebiet um Roana und Lusern im Juni auf der Tagesordnung.

Bürgermeister Gerhard Babl begrüßte die hochkarätig besetzte Vorstandschaft, deren Mitglieder aus ganz Bayern nach Velden kamen. Partnerschaftsreferent Jakob Oßner nahm danach auch an der Jahresmitgliederversammlung in Landshut teil und berichtete über die 25-jährige Veldener Gemeindepartnerschaft mit Roana.

Bürgermeister Gerhard Babl freute sich über den Besuch des Bayerischen Cimbern-Kuratoriums in Velden und stellte die Marktgemeinde kenntnisreich mit einer Reihe statistischer Zahlen vor. Die gut funktionierende Gemeindepartnerschaft mit Roana wurde noch vor der Landkreispartnerschaft mit den sieben Gemeinden gegründet und besteht bereits seit 25 Jahren. Die regelmäßigen Begegnungen werden von Veldener Seite von den Vereinen unterstützt und nach



Josef Seidl, Remigius Geiser, Karl Braun, Theresia Musahl, Dr. Werner Resch, Alfred Noller, Kurt Haßlbauer, Jörg Ruthrof, Josef Kölbl und Bürgermeister Gerhard Babl.

der Feuerwehr Babing und dem Männerverein Velden zeigt auch der Burschenverein Interesse an einem Besuch in Roana, wusste Partnerschaftsreferent Jakob Oßner.

Die Vorsitzende des Cimbern-Freundeskreises, Theresia Musahl, warb danach noch um die Teilnahme

an der Cimbern-Fahrt mit dem Bus ins Gebiet um Roana und Lusern, die vom 13. bis 15. Juni stattfindet. Anmeldungen an Theresia Musahl, Telefon 0871-41642. Vorsitzender Josef Seidl wünschte der Gemeindepartnerschaft Velden/Roana weiterhin gute Kontakte.